

Itachi x Sakura

She is back

Von Cosplay-Girl91

Kapitel 7:

Sakura und den Anderen war nicht bewusst gewesen, dass die Jungs sie beobachtet hatten und nun auf den Weg zu Tsunade waren um ihr von den Überfall zu erzählen. Denn auch Tsunade wusste nichts davon, dass Sakura Tobi und Kisame während ihrer Reise immer wieder getroffen hatte und dadurch Freunde geworden waren.

Sakura und die beiden Männer standen abseits und quatschten noch ein bisschen, während sich die Mädels auf den Handtüchern wieder gemütlich gemacht hatten und ihrer Beschäftigung nachging.

Sakura fragte: „Was ist eigentlich mit den anderen Mitgliedern aus Akatsuki geworden?“ Kisame sagte: „Pain, Nagato und Konan leben nicht mehr. Sie wurden bei einem Angriff getötet. Deidara hat sich selbst in die Luft gesprengt. Kakuzu wurden von deinen Leuten getötet und Hidan liegt irgendwo in der Erde begraben und wird einen nie wieder nerven. Sasori hast du ja selbst getötet.“ Sie nickte nur und verstand. Pain und Konan hatte sie auch auf einer Reise ganz kurz mal getroffen, aber danach nie mehr gesehen. Die Anderen kannte sie gar nicht, nur von den Erzählungen der Anderen.

20 Minuten nachdem Kisame und Tobi aufgetaucht waren, tauchte auf einmal Kakashi zusammen mit den Männern auf und stellte sich in Angriffsposition. Sakura klopfte Kisame kurz auf die Schulter, gab Tobi High-Five und ging danach zu ihren Freundinnen. Sollte sich doch die Männer kloppen, denn sie selbst hatte darauf keine Lust.

Itachi und Sasuke sahen Sakura verwirrt hinterher und stoppten den Angriff. Hätte Sakura die beiden Männer als Feind gesehen, so würden sie schon nicht mehr am Leben sein bzw. gefangen am Boden liegen, aber Sakura schien sie Beiden zu kennen und verhielt sich dadurch so ruhig.

Kurz danach erhielt Kakashi mit einem Plopp mehrere Schriftrollen. Insgesamt 12 an der Hand und auf jedem stand das gleiche Jahr, aber ein anderer Monat. Sakura sagte: „Öffne mal Monat 4, Kakashi.“ Dieser tat es auch sogleich und sah das es sich um ihren Reisebericht handelt. Sie hatten in jedem Monat etwas aufgeschrieben und auch das sie die beiden Männer dort zum ersten Mal kennen gelernt hatte und sie Freunde geworden waren, aber dies erst in den nächsten Monaten zu lesen sei.

Danach mussten Kisame und Tobi Kakashi folgen, denn Tsunade würde entscheiden

ob die Beiden im Dorf bleiben dürften und wenn ja wie lange.

Itachi und die Anderen kehrten nicht wieder zurück, sondern gingen zu den Frauen ihrer Herzen. So kam es das Sakura dann von Sasuke und Itachi umringt war und dieses ihr so gar nicht gefiel. Sie hatte schon lange geahnt, dass die beiden Männer sie sehr zu mögen schienen, aber man musste ja nicht so nerven.

Sakura machte ein paar Fingerzeichen und verschwand danach an eine andere Stelle. Sasuke und Itachi schauten ihr fragend hinterher und Ino sagte lachend: „Ihr seid Sakura zu aufdringlich. Wenn sie mit euch zusammen sein will oder eure Nähe suchen will, dann kommt sie selbst auf euch zu.“ Die Beiden konnten nur nicken und suchten sich etwas weiter weg von Sakuras Platz eine geeignete Stelle und ließen sich dort nun auch nieder.

So tauchte auch Sakura gleich wieder auf und ließ sich wieder neben TenTen nieder, die nah bei Neji lag. Hinata und Naruto hatten sich in den Schatten zurück gezogen, genau wie Temari und Shikamaru. Ino lag auf den Bauch und ließ sich von Sai zeichnen und eincremen. Jeder hatten nun seinen Platz gefunden und konnten in Ruhe diesen Tag noch genießen.

Immer wieder gingen Sakura oder die Mädels zusammen schwimmen und genossen diese Ruhe. Denn wie lange sie noch anhalten würde, wusste keiner und Sakura ahnte, dass der Urlaub bald vorbei war.

In der Zwischenzeit ließen sich Tobi und Kisame von Tsunade mit Fragen löchern und nach 3 Stunden dürften sie dann auch gehen. Im Dorf dürften sie bleiben, aber ob sie als Ninjas aufgenommen wurden, musste noch entschieden werden.

Danach lasen Tsunade und Kakashi die Berichte von Sakura und erfuhren immer mehr über die neuen Kräfte von ihr, denn sie hatte jede einzelne Kraft beschrieben und alle neuen Jutsus. Am späten Nachmittag waren sie dann fertig und stellten fest, dass Sakura nun alle Elemente beherrschte und sich in einem Jahr 30 neue Jutsus beigebracht hatte. Eine Menge wie sie feststellen musste und es war gerade mal das 4. Jahr gewesen von insgesamt 10.

Tsunade grübelte weiter darüber nach, als es auf einmal ploppte und im Zimmer mehr als 100 Schriftrollen landete, dazu gab es eine Liste und sie erkannte, dass es sich um die Jutsus von Sakura Handeln musste und davon gab es auch mehrere verbotene Jutsus und nicht wenige. Sakura hatte sie ihr geschickt um sie zu bewahren und auch anderen zu Lehren die dafür geeinigt waren und sich für würdig erachten würden.

Dann ploppte es noch einmal und diesmal erschienen nur 12 Schriftrollen, diesmal für das 5. Jahr. Jede Woche würde Sakura nun ein bis 2 Jahre von ihrer Reise erscheinen lassen, damit man mehr über sie, ihre Kraft und Jutsus erfuhr. Die Wölfe erwähnte sie immer wieder während ihrer Reise und man erfuhr, dass sie im 4. Jahr ihrer vertrauten Geister geworden waren, aber die Schnecke schon von Anfang an, dagewesen war.

Den restlichen Tag verbrachte Sakura und ihre Freunde mit lesen und chillen. Sasuke und Itachi verhielten sich ruhig und so kam es, dass am Abend Sakura selbst die Nähe von Itachi suchte. Sein kleiner Bruder erkannte in diesem Moment, dass er nie wieder eine Chance bei Sakura haben würde. Er blieb jedoch weiterhin mit am Strand und fand es schön in der Nähe seiner Freunde zu sein. Naruto hatte ihn schon gefragt, ob sie morgen auf dem Wasser trainieren wollten und schnell hatten sich die Männer

angeschlossen. Sakura hätte auch am liebsten zugesagt, aber sie war immer noch nicht fit genug und ein Trainingskampf würde ihr Chakra schnell wieder sinken lassen. Es war gerade mal bis zur Hälfte gefüllt, was jedoch niemand ahnte, dass Sakura den Rest versteckte bzw. unterdrückte, denn sie sollten noch nicht von ihrer wahren Kraft erfahren.

Als es nun stockdunkel war, machten sie ein Lagerfeuer an und die Männer entschieden die Tage mit am Strand zu bleiben und bei ihren Mädels. Itachi und Sasuke entzündeten das Feuer, während Hinata und Temari sich ums Essen kümmerten und die Anderen aufräumten. Neji, Sai und die anderen Jungs wollten bei ihren Frauen übernachten, so auch Itachi bei Sakura, aber die Mädels bestanden darauf, dass sie die Nächte getrennt schlafen wollten, denn es sollte ja auch eigentlich ein Frauenurlaub werden.

So kam es das im ersten Haus: Sakura, Hinata und Ino schlafen würden, im 2. dann Temari und TenTen im 3, dann Itachi, Sasuke, Naruto und Sai und im 4. Shikamaru und Neji. Keiner der 11 ahnte, dass ab morgen jedes Haus voll sein würde und viele ihrer Freunde auch noch kamen. Denn Tsunade hatte fast allen freigegeben und nur wenige musste im Dorf bleiben bzw. wollten auch im Dorf bleiben. Kakashi und Gai waren die ersten die bleiben würde, Kakashi weil er die Berichte und die Jutsus weiter erforschen wollte und Gai weil er ohne seinen Freund nicht gehen wollte und es im einfach zu voll war.

Während die jungen Leute nun am Feuer saßen, konnte man schnell die Pärchen ausfindig machen. Neji und TenTen saßen Schulter an Schulter nebeneinander, Hinata saß auf dem Schoß von Naruto, daneben Sasuke. Shikamaru lag mit seinem Kopf auf Temaris Schoß, genau wie Ino bei Sai und Sakura lag mit ihrem Kopf an Itachis Brust und genoss die Wärme die er so angenehm ausstrahlte.

Erst am nächsten Morgen machte sich jeder auf den Weg zu seinem Bett. Und jeder der Männer brachte die Frauen nach Hause. Itachi gab Sakura einen Kuss auf die Wange und konnte sehen wie die junge Frau leicht rot wurde, während die Anderen einen Kuss auf den Mund bekamen. Schnell putze sich jeder noch die Zähne und dann wurde auch schon geschlafen.

Mal sehen was die nächsten Tage noch so alles bringen würden....